



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>371</b>
Prix	<b>1 195 000 €</b>

Opio

Maison à vendre (06650)

Nouveauté ! Laforet valbonne exclusive properties vous présente une superbe maison provençale de 190 m<sup>2</sup> situé à opio, proche de valbonne village. Localisation : situé dans un quartier calme, proche des commerces et des écoles, cette maison bénéficie d'un environnement paisible et agréable. Terrain : parcelle de terrain plat de plus de 3000 M<sup>2</sup>, sans vis-à-vis, offrant une tranquillité absolue. Aménagement extérieur : grande piscine de 12 X 6 Mètres et un charmant mazet en pierre de 40 m<sup>2</sup> avec une chambre, une salle d'eau, et un salon avec cuisine. Ensoleillement : exposition idéale, assurant ...

*Laforet valbonne exclusive properties presents a superb provençal house of 190 sqm located in opio, near valbonne village. Location: located in a quiet area, close to shops and schools, this house benefits from a peaceful and pleasant environment. Land: flat plot of land of more than 3000 sqm, not overlooked, offering absolute tranquility. Exterior layout: large swimming pool of 12 X 6 meters and a charming stone mazet of 40 sqm with a bedroom, a bathroom, and a living room with kitchen. Sunshine: ideal exposure, ensuring optimal brightness throughout the day. Interior layout: number of ...*

## LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

